

Wald-Amorbach-Burg Breuberg-und zurück

Wanderung mit Annemarie und Willi

Sonntag 1.6.2014

9:00 Uhr

Juni-Wanderung des TV Lieblos

Zu unserer Odenwald-Wanderung am 01.06.2014 starteten wir mit 12 Personen um 9 Uhr mit den Privat-PKW's zur Fahrt nach Wald-Amorbach.

Hier wurden wir auf dem Parkplatz vor dem Feuerwehrhaus von unseren beiden Wanderführern Annemarie und Willi Kalbfleisch freudestrahlend empfangen.

Als Überraschung und aus Anlass des 75. Geburtstages von Willi, den dieser im Mai begangen hatte, wurde die Wandergruppe mit Sekt und einem kleinen Snack begrüßt. Nach der Stärkung machten wir uns auf die Wanderstrecke.

Vom Parkplatz am Feuerwehrgerätehaus ging es vorbei am alten Backhaus und der kleinen Kirche, danach folgten wir dem Rundweg S2, weiter auf dem Rundweg W1 durch die Feldflur in den Wald. Über den Rundweg E2 kamen wir zur „Alten Frankfurter Straße“ die uns zum

Parkplatz „Gustavsruhe“ brachte. Hier begann der kurze Anstieg zur Burg Breuberg. Der Abt Marquard von Fulda ließ 1160 auf dem Breuberg die erste Burganlage errichten. Nach wechselvoller Geschichte und diversen Besitzern gehört die Burg heute dem Land Hessen. Gegenwärtig befinden sich auf dem Breuberg eine Jugendherberge, das Museum des Breuberg-Bundes sowie die Burgschänke.

Hier kehrten wir zur Mittagsrast ein. Nachdem Durst und Hunger gestillt waren machten wir uns auf den Rückweg.

Die Wanderstrecke führte uns vom Burgberg hinunter zu der „Schwedenschanze“.

Hier lagerte 1637 der schwedische General Ramsay. Auf kleinen Umwegen erreichten wir dann wieder unsere Autos in Wald-Amorbach.



Herzlichen Dank an Annemarie und Willi für diese sehr schöne Wanderung im Odenwald.

Marga Schäfer

